

| LECTURE |

Par Betty Achard



Le vertige

Au royaume du bonheur tranquille

Que de découvertes grâce à un seul livre : je ne connaissais pas Martine Michaud, j'ignorais à peu près tout du Bhoutan, pays très pauvre où la félicité est ce qu'il y a de plus important, et de plus j'apprenais que le 20 mars avait été décrété Journée internationale du bonheur !
Détail singulier, ce magnifique album est bilingue; mais les photos, elles, parlent le langage de la beauté et de la sérénité à travers des paysages grandioses, une architecture originale, et surtout des portraits – des bébés aux vieillards – tous réellement craquants. Une véritable œuvre d'art, imprégnée de la sensibilité de la photographe et de ses sujets.

Martine Michaud, *Bhoutan, lotus et dragon*, les Éditions Cayenne, 212 p., 60 \$

